
令和７年度 第１回学校運営協議会 会議録 

令和 7年 5月 30日（金）9:20～12:15 二宮小学校コミュニティルーム 

出席者：池田、成岡、山内、水口、木川、掬川、小笠 、春木 

（和田）、境野、中山、小林 

会長の選出および部会長・部員の選出は、前年度の体制を継続することを全会一致で確認。 

〈会長より〉 

前年度の成果物として、協議会委員の良好なチームワークの形成と協働体制の構築が挙げ

られると思います。この部分をもとに引き続き進めていきたいので、皆さまのご協力をよろ

しくお願いいたします。 

 

〈各部会より〉 

〇校外安全部会 

・前年度は、通学路の見直し、登校の手引きの改訂などをＰＴＡ校外指導委員会と連携して

おこなったので、今年度は定着に向けて取り組んでいきたい。 

・二宮駅北口階段下の駅利用者と通学児童の交錯問題については、町当局に働きかけるなど

して改善に向けて努めていく。 

・松木事務所前の横断歩道は信号待ちの児童であふれてしまうことと、青信号の時間が短い

ため見守りが必要である。 

・二宮駅北口は狭いこともあるうえ二宮高校の生徒も大勢通るので、こちらも見守りが必

要。➡高校生には、最初は挨拶から始めていくと効果的。 

 

〇学びふれあい部会 

・学校運営協議会が募集したボランティアに登録していただいた方(約 40名)の中から、吾

妻山や町探検などの付き添いボランティアを実施した。ボランティア希望者に実施の可否

など、フィードバックできるような仕組みを考えていきたい。 

・ボランティア登録を希望された方に対する説明会（面接）を実施する予定だったが、今回

は都合がつかずおこなえなかった。 

・学校運営協議会としても、放課後子ども教室に大きく関わっている。今年度は夏休み中に

ラディアンで４回開催予定である。また、小学校３校合同でも１回開催する予定である。 

・ＰＴＡとのコラボ企画として６月 15日(日)に「休日子ども教室」をおこなう予定だが、

保護者に様子を見てもらいたいというねらいがある。二宮中生徒にもサポーターとして参

加してもらうよう募集中。 

 



〇環境整備部会 

・栽培をおこなう場所と道具が少ないので、土が弱っていってしまう現状がある。 

・草取りのお手伝いはこれからの時期は２週間に１回くらいは実施したいと考える。児童に

土いじりを経験させることも大事なので、自分たちで草取りをおこなうことは計画できな

いだろうか。 

・学期末の大掃除は７月 17日(木)、12月 23日(火)、３月 24日(火)におこなう予定。 

・植栽の剪定作業は、大型の脚立や電動バリカンなどが必要なため、町で対応すべきと思っ

ている。 

・体育館東側の草刈りについては、卒業式・入学式に向けて３月半ばまでにおこなうことで

日程調整する。 

 

〇その他部会 

・立川市の事件を受けて、二宮小学校の不審者対策はどうなっているのかを確認したい。 

→不審者が入ってきた時に児童はどういう行動をとるのか訓練をおこなっている。職員の

応対のしかたを学ぶ訓練も隔年で実施している。 

・休み時間など、大人が不在時に不審者がいきなり教室に侵入してきた時の児童の取るべき

行動はどうするのか想定しておく必要があるのではないか。 

・千葉県の公金横領事件に関連して、学校徴収金の取り扱い方はどうか。 

→二宮町では教育委員会が学校徴収金ガイドラインを作成して、それを遵守することによ

って事故・不祥事がおきない体制をとっている。 

 

〈学校の経営方針等の説明〉 

（校長が急な対応で離席しているため教頭が説明、予算については小林） 

・学校教育目標やグランドデザインなどについては承認。 

・予算について、特に紙やプリンタインクの節約のためにタブレットやスマートフォンの利

用度を上げる方策は無いだろうか、という意見があった。 


